

## Verabschiedung unserer diesjährigen Vorschulkinder

Am 12. Juni 2025 war es soweit: Wir haben unsere Vorschulkinder mit einem liebevoll gestalteten Rahmenprogramm hier in der Kita verabschiedet. Jede Gruppe unserer Kita hatte ein kleines, persönliches Programm vorbereitet, um den "Großen" einen unvergesslichen Abschied zu bereiten. Auch unsere Vorschulkinder hatten sich etwas einfallen lassen und zeigten mit ihren Beiträgen, wie viel in ihnen steckt – das war richtig toll!

Es wurden Lieder gesungen, Gedichte vorgetragen und kleine Aufführungen gezeigt – mal fröhlich und heiter, mal nachdenklich und emotional. Die Kinder haben uns mit viel Herz und Kreativität gezeigt, wie sehr sie in der Zeit bei uns gewachsen sind.

Das Wetter spielte wunderbar mit und lud dazu ein, es sich auf den Decken im Garten gemütlich zu machen. In entspannter Atmosphäre genossen die Kinder gemeinsam ihre Pizza – entweder auf der Decke oder an den Tischen – und ließen den Tag ausklingen.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die zum Gelingen dieses besonderen Tages beigetragen haben! Wir wünschen unseren Vorschulkindern noch eine schöne „restliche“ Kindergartenzeit, einen wunderschönen und unvergesslichen Schulanfang und einen tollen Start in die Schule!



Die Wichtel & die Geister machten den Anfang mit dem „Regenbogentanz“



Die Igel sangen und tanzten „Ab in den Süden“



Die Mäuse sangen „Wie gut, dass es die Sonne gibt“



Die Hasen sangen das Lied „Ich bin groß“



Den Abschluss und der Höhepunkt war dann, als die VS Kinder „Adieu du schöne Kindergartenzeit“ gesungen haben